

Dritte

ÖPIA Vorlesung zur Alternden Gesellschaft 2018

Altern gestalten

Mittwoch, 26. September 2018, 17:00 bis 20:00 Uhr

*„Altern gestalten – Herausforderungen für die
Gesundheitsversorgung der Zukunft“*

Vortrag
Adelheid Kuhlmei



Ausklang der Diskussion bei Imbiss und Getränken

Palais Harrach, 2. Stock, Freyung 3, 1010 Wien

- Eintritt frei -

Univ.-Prof. Dr. Adelheid Kuhlmei

1975-1980 Studium an der Humboldt-Universität zu Berlin. Von 1980 bis 1993 wissenschaftliche Mitarbeiterin der Abteilung Gerontologie und Medizinsoziologie der dortigen Medizinischen Fakultät, Charité. 1984 Promotion zu einem sozialgerontologischen Thema. Ab 1996 Professorin für die Fächer Gerontologie und Medizinsoziologie an der Fachhochschule Neubrandenburg sowie an der Fachhochschule Braunschweig/Wolfenbüttel.

Seit 2002 Direktorin des Instituts für Medizinische Soziologie der Charité-Universitätsmedizin Berlin, seit 2010 wissenschaftliche Direktorin des CharitéCentrums für Human- und Gesundheitswissenschaften.

Mitglied der 3., 4. und 5. Altenberichtscommission der deutschen Bundesregierung sowie von 1999 bis 2010 Mitglied des Sachverständigenrates zur Begutachtung der Entwicklung im Gesundheitswesen. 2016 Berufung zum Mitglied des Deutschen Ethikrates.

Ihre Forschungsschwerpunkte sind u.a.: Gesundheits- und pflegerische Versorgung alter Menschen (Versorgungsforschung), Gesundheitsförderung im Alter, Altern und Gesundheit im Geschlechtervergleich, demographischer Wandel und Konsequenzen für die Entwicklung des Gesundheitssystems.